

# Thomas Valbon expose au musée Paul Lafran

"Nous sommes heureux d'accueillir au musée un poète, un peintre, un créateur doublé d'un chercheur humaniste, a présenté Evelyne Valade, la conservatrice des lieux lors du vernissage. Malgré ses nombreux talents, Thomas est un être plein d'humilité ; en effet, il est inscrit aux cotations Drouot et c'est le premier peintre coté à exposer dans cette salle du musée destinée aux expositions temporaires", a-t-elle développé. "Une profusion d'œuvres poétiques, émouvantes, étonnantes, déroutantes", a rajouté Jacques Le maire, le président des Amis du Vieux Saint-Chamas.

L'ensemble est éclectique : de grands formats côtoient des tableaux de dimensions plus



Thomas Valbon, passionné par le vélo, a créé une carte postale de collection.

standards ; des toiles à la plume, à l'encre de Chine, des créations avec des épices (colombo, curry, cumin, poivre, cannelle...), avec du sable, etc.

L'artiste a également dévoilé à l'assemblée son chevalet mobile, une création qui permet de présenter des expositions sans cimaise, à l'intérieur ou à l'extérieur. Cet ancien marathonnien qui vit à Miramas aime les arts dans toutes ses formes : "J'ai choisi de déclarer officiellement à Saint-Chamas une carte unique, une carte postale de collection pour le cyclisme qui rend hommage aux tours de France", a-t-il annoncé.

M.Ch.

/M.CH.

Contact : 04 90 50 85 61.